

# MENSAJE DE CARITAS A LOS FIELES

ABRIL 2013

En un reciente comunicado el Secretario General de Caritas Española, don Sebastián Mora, ha afirmado que los niveles de desigualdad en España son los más altos de la Unión Europea, mostrándonos una sociedad fracturada, que hace cada vez más difícil que las personas empobrecidas puedan salir de la exclusión.

Según el reciente informe de la Fundación FOESSA, los ingresos medios de las personas más ricas en España son siete veces superiores al nivel medio de ingresos de quienes tienen menos rentas. Y desde el comienzo de la crisis esa diferencia se ha incrementado en un 30 por ciento. La crisis ha sido utilizada además por los gobernantes como excusa para proceder a una disminución de los recursos de protección social pública. Y asimismo se han reducido a la mínima expresión las ya de por sí escasas ayudas oficiales que se prestaban a los países en vías de desarrollo.

Los que nos decimos cristianos no debemos dejarnos contagiar por esa epidemia de egoísmo y cicatería. El tiempo pascual que vivimos nos invita, entre otras cosas, a compartir lo que tenemos y no solamente lo que nos sobra.

Seamos generosos. Gracias.